
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº  314 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual a previsão para realizar a manutenção e melhoria na 

Praça Antônio Ramos, no bairro Jd. Imperial? 

 

- Iluminação da praça; 

- Reforma/ manutenção da academia ao ar livre, bem como as 

placas de identificação; 

- Limpeza e roçagem; 

- Ronda através da Guarda municipal. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Munícipes estão com dificuldade de utilizar a praça por falta de 

manutenção da mesma, relatam que os equipamentos da academia ao ar livre estão 

com as placas de informação ilegíveis, dificultando a utilização e execução das 

atividades. 

Usuários solicitam a roçagem e limpeza geral do ambiente, pois o mato 

alto está causando desconforto e risco as pessoas que utilizam o espaço, bem como a 

iluminação pública que não existe na praça. Moradores recorrem ao poder público 

buscando uma solução na manutenção e adequação do espaço já existente. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 29 de agosto de 2023. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


